
 
 
Pressetext  
Deutsch - kurze Version 
Eindringlich, schwer und geradezu groovig: Scorched Oak aus Dortmund sind ein Trio, das eine unverkennbare 
Interpretation von Stoner-Rock, Doom-Metal und vielem mehr liefert. Zu rollenden Rhythmen und 
zermalmenden Riffs mit einer Vorliebe für düstere Atmosphäre gesellt sich der charakteristische duale Gesang 
der Band. Da sie sich die Aufgabe als Leadsänger teilen, spielen die fantastische Stimme von Bassistin Linda und 
das raue Gebrüll von Gitarrist Ben miteinander, um eine dynamische Balance zu schaffen und den klanglichen 
Wurzeln der Band mysteriöses neues Leben einzuhauchen.  
 
Scorched Oak wurde in Publikationen wie The Doomcharts und Metal Injection vorgestellt, teilte die Bühne mit 
Acts wie 1000mods und Pallbearer und rockte bereits das Stoned from the Underground und Rock Hard 
Festival. Im Anschluss an ihr von Kritikern gefeiertes Debüt „Withering Earth“ aus dem Jahr 2020 macht das 
Trio mit dem neuen Album „Perception“ aus dem Jahr 2024 den nächsten Schritt in seiner anspruchsvollen 
Reise und erreicht neue Höhen mit einem Sound, der dunkler, grooviger und vielschichtiger als je zuvor ist. 
Scorched Oak sind angekommen, um Sinn und Verstand in Flammen zu setzen. 
 
English - short version 
Haunting, heavy, and downright groovy, Dortmund, Germany's Scorched Oak are a three-piece delivering a 
signature take on stoner rock, doom metal, and much more. Rolling rhythms and crushing riffs, with a penchant 
for dark atmospherics, are joined by the group's distinctive dual vocal approach. Sharing equal vocalist duties, 
bassist Linda's soaring voice and guitarist Ben's gravelly roar play off each other to strike a dynamic balance and 
breathe enigmatic new life into the band's sonic roots. 
 
Featured in such publications as The Doomcharts and Metal Injection, Scorched Oak have shared the stage with 
acts including 1000mods and Pallbearer and rocked the Stoned from the Underground & Rock Hard Festivals. 
Following up on their critically acclaimed 2020 debut "Withering Earth", the trio take the next step in their 
heavy quest with 2024's new album "Perception", reaching new heights with a sound that's darker, groovier, 
and more layered than ever. Scorched Oak have arrived, and are out to set ears and minds ablaze. 
 

Social Media / Website 

https://www.scorched-oak.de 

https://www.facebook.com/ScorchedOak/ 

https://www.instagram.com/scorched_oak/ 

Merch & Stream 

https://scorchedoak.bandcamp.com/ 

https://scorchedoak.bigcartel.com/ 

Videos 

https://youtu.be/porPHq_ixwY?si=udj7snJsqbWPjXbk 

https://youtu.be/W5FxuGkGgho 

https://youtu.be/viMX3iTwZpA 
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Deutsch - lange Version 
Eindringlich, schwer und geradezu groovig: Scorched Oak aus Dortmund sind ein Trio, das eine unverkennbare 
Interpretation von Stoner-Rock, Doom-Metal und vielem mehr liefert. Zu rollenden Rhythmen und 
zermalmenden Riffs mit einer Vorliebe für düstere Atmosphäre gesellt sich der charakteristische duale Gesang 
der Band. Da sie sich die Aufgabe als Leadsänger teilen, spielen die fantastische Stimme von Bassistin Linda und 
das raue Gebrüll von Gitarrist Ben miteinander, um eine dynamische Balance zu schaffen und den klanglichen 
Wurzeln der Band mysteriöses neues Leben einzuhauchen.  
 
Nachdem sie mit ihrer EP aus dem Jahr 2018 den Appetit von Stoner- und Doom-Fans geweckt hatten, 
eroberten Scorched Oak mit ihrer Debüt-LP „Withering Earth“ aus dem Jahr 2020 die Szene im Sturm. Mit fünf 
gigantischen riffgetriebenen Songs, die jeweils einem anderen Teil der Natur nachempfunden waren, machte 
sich die Band schnell einen Namen. Gelobt als „der wahrgewordene Traum eines Stoner-Rock-Fans“ (Cave 
Dweller Music) und „eine umwerfende Metal-Platte voller Killer-Riffs nach dem anderen“ (Metal Injection), ritt 
das Trio blitzschnell und begab sich auf Tour durch Deutschland, wobei sie alles in Schutt und Asche legten, 
Clubs und Festivals gleichermaßen. 
 
Scorched Oak wurde in Publikationen wie The Doomcharts und Rock Hard Magazin vorgestellt, teilte die Bühne 
mit Acts wie 1000mods und Pallbearer und rockte bereits das Stoned from the Underground und Rock Hard 
Festival. Im Anschluss an ihr von Kritikern gefeiertes Debüt aus dem Jahr 2020 macht das Trio mit dem neuen 
Album „Perception“ aus dem Jahr 2024 den nächsten Schritt in seiner anspruchsvollen Reise und erreicht neue 
Höhen mit einem Sound, der dunkler, grooviger und vielschichtiger als je zuvor ist. Scorched Oak sind 
angekommen, um Sinn und Verstand in Flammen zu setzen. 
 
English - long version 
Haunting, heavy, and downright groovy, Dortmund, Germany's Scorched Oak are a three-piece delivering a 
signature take on stoner rock, doom metal, and much more. Rolling rhythms and crushing riffs, with a penchant 
for dark atmospherics, are joined by the group's distinctive dual vocal approach. Sharing equal vocalist duties, 
bassist Linda's soaring voice and guitarist Ben's gravelly roar play off each other to strike a dynamic balance and 
breathe enigmatic new life into the band's sonic roots. 
 
After whetting stoner and doom fans' appetites with their 2018 EP, Scorched Oak took the heavy underground 
by storm with their 2020 debut LP "Withering Earth". Containing five titanic slabs of riff-driven rock, each 
themed after a different natural habitat, the band quickly made a name for themselves. Praised as "a stoner 
rock fan's dream come true" (Cave Dweller Music) and "a kickass metal record crammed with killer riff after 
riff" (Metal Injection), the trio rode the lightning and embarked on heavy touring across Germany, laying waste 
to clubs and festivals alike. 
 
Featured in such publications as The Doomcharts and Rock Hard Magazine, Scorched Oak have shared the 
stage with acts including 1000mods and Pallbearer and rocked the Stoned from the Underground & Rock Hard 
Festivals. Following up on their critically acclaimed 2020 debut, the trio take the next step in their heavy quest 
with 2024's new album "Perception", reaching new heights with a sound that's darker, groovier, and more 
layered than ever. Scorched Oak have arrived, and are out to set ears and minds ablaze. 
 
 
 
 


